

Temporada "Santa Cruz" — 20 de Julio de 1928



Ya está en Caracas el diligente empresario don Juan Pastor, preparando junto con el veterano don Rafael Otazo la nueva gran temporada de la Compañía "Santa Cruz" en nuestro Teatro Municipal. Oficialmente se ha fijado para la noche del 20 de julio la función de estreno. La "Santa Cruz" estuvo en Santiago de León en setiembre de 1926; hizo aquí brillantísima temporada, y luego siguió a Colombia y fué en jira por todas las Repúblicas de Sud América. Sus actuaciones en Santiago de Chile, Buenos Aires y Montevideo fueron estupendas. La tropa alegre de Pastor y Martínez viene aumentada y mejorada en todo sentido. Nuevos artistas y nuevo repertorio, fastuoso decorado y nuevas combinaciones de esplendor escénico. Amistosamente se ha separado de la "Santa Cruz" el caro compatriota Jesús Izquierdo, que va a España y Cuba a formar Compañía. :: La plana mayor femenina (mayor y la mejor) la forman tres artistas sobresalientes, de aquilatado cartel: nuestra conocida y admirada Pilar Aznar, bellísima tiple cantante, y Amparo Aliaga y Matilde Palou, saladas y bonitas tiples cómicas. La Aznar, la Aliaga y la Palou se van a fastidiar oyendo piropos y cálidas "declaraciones" de los caraqueños y caraqueñizados.

(Fotos ELITE de Manolo Puértolas)